



# 上野口小だより

No.11

令和8年2月4日

門真市立上野口小学校

TEL 072-882-0882



発行責任者:

校長 増田 広樹

↑上野口小 HP

がつ じゅぎょうさんかんげっかん  
2月は授業参観月間です

がつ はいり ことし げんかんちかく うめ はな はやく まんかい さき  
2月に入りました。今年は玄関近くの梅の花が早くも満開に咲き、  
はる おとずれ かんじさせ ふうけい  
春の訪れを感じさせる風景となっています。しかしながら、相変わら  
さむい ひび づい きゅうけき かんぱ おそわ こどもたち  
ず寒い日々が続いています。急激な寒波に襲われ、子ども達も  
みぶるい とうげこう たいちょう ほう たいへんしんぱい  
身震いしながらの登下校になっており、体調の方が大変心配になります。  
たいちょうかんり じゅうぶんき おも  
くれぐれも体調管理には十分気をつけていただければと思います。

なか こんげつ こんねんどさいご じゅぎょうさんかん よてい  
そんな中ではありますが、今月は、今年度最後の授業参観を予定  
いそがしいなか おも ほごしゃ みなさま ぜひ  
しています。お忙しい中だとは思いますが、保護者の皆様も是非ご  
つごう たすう ごさんか こさま せいちょう  
都合をつけていただき多数ご参加ください。お子様の成長している  
すがた みどり おもい ねが  
姿を見届けていただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

学年	日程	じかんめ 5時間目 (13:35~14:20)	じかんめ 6時間目 (14:25~15:10)
1年	13日(金)	がくしゅうさんかん 学習参観(体育館)	こんだんかい 懇談会(体育館)
2年	20日(金)	がくしゅうさんかん きょうしつ 学習参観(教室)	こんだんかい きょうしつ 懇談会(教室)
3年	17日(火)	がくしゅうはっぴょう きょうしつ 学習発表(教室)	こんだんかい きょうしつ 懇談会(教室)
4年	17日(火)	さんかん 参観なし	おんがく こんだんかい 音楽・懇談会 たいいくかん (体育館)
5年	20日(金)	おやここうりゅう おんがく こんだんかい たいいくかん 親子交流・音楽・懇談会(体育館)	
6年	27日(金)	おやここうりゅう こんだんかい たいいくかん 親子交流・懇談会(体育館)	

★学年の参観・学習発表等の詳細については、学年だより等でご  
かくにん 確認ください。

## 大阪府牛乳処理事業協同組合による授業

がつ にち にほんらくのうきょうどうかぶしきがいしゃ かたがた ごし  
1月15日、日本酪農協同株式会社の方々にお越しいただき、5  
ねんせい た た ないよう  
年生で「そのまま食べられるもの食べられないもの」という内容でお  
はな はな きゅうにゅう つかって  
話していただきました。お話しのあとは、牛乳などを使ってクラッカー  
にぬる「バター」を作りました。5年生のみんな、ミルクの状態からバ  
ターになるまで、一生懸命に混ぜて、かき回して、作っていました。と  
ても楽しそうでした。



にゅうぎゅう せつめい  
「乳牛」の説明です

つく  
バターを作っています

たいわん しょうがっこう こうりゅうじゅぎょう  
台湾の小学校との交流授業

1がつ2月にち すい ねんせい  
1月21日(水)、5,6年生において、台湾の小学校(台北市立太平  
しょうがっこう おんらいん こうりゅうじゅぎょう たいわん がっこう  
小学校)とのオンラインによる交流授業を行いました。「台湾の学校  
ぶんかこうりゅう おこない たいわん ぶんか しる ちがい りかい  
と文化交流を行い、台湾の文化を知るとともに、違いを理解する」  
えいご こみゅにけしょん つうじてこうりゅう けいけん こんご  
「英語でのコミュニケーションを通じて交流することを経験し、今後の  
がく もくとき かく すうめい こうせい  
学習にいかす。」ことを目的としました。各クラス、1グループ数名で  
こうせい たいわん しょうがっこう すうめい こうせい  
構成し、台湾の小学校も1グループ数名で構成しました。そのグル  
どうし じせん かんがえて じぶん ぶんか しゅうかん  
ープ同士で、事前に考えてきた自分たちの文化や習慣などについて、  
おこな なか たいわん しょうがくせい ねっしん しつもん かえ  
プレゼンテーションを行いました。中には台湾の小学生に向けてクイ  
づく こうりゅう はかる くふう はっぴょう み たのし  
ズを作り、交流を図るなど、工夫した発表が見られ、とても楽しそうで  
した。

なに ことば ちがうひと えいご とおして  
何よりよかったです。言葉の違う人たちと、英語を通して  
いっしょくじめい こみゅにけしょん はかろう しせい いきご  
一生懸命コミュニケーションを図ろうとする姿勢です。その意気込み  
あいて つた たいわん しょうがくせい ねっしん しつもん かえ  
が相手にも伝わり、台湾の小学生も熱心に質問し返してくるなど、と  
もりあがったこうりゅう  
ても盛り上がった交流になったと思います。

よのなか ぐろーばるか きんねん にほんごいがい げんご しゅうどく  
世の中がグローバル化している近年、日本語以外の言語を習得  
じゅうよう おも きちよう  
していくことはますます重要になってくることだと思います。今回の貴重  
たいけん もと べんきょう はげんで おも  
な体験を元に、また勉強に励んでほしいなあと思います。



こんご よてい  
《今後の予定》

11日(水)	けんこくきねん ひ おやすみ 建国記念の日(お休み)
13日(金)	じゅぎょうさんかん こんだん 1年授業参観・懇談
16日(月)	ねんけんきゅうじゅぎょう たがくねん げんごげこう 3年研究授業(他学年は5限後下校)
17日(火)	じゅぎょうさんかん こんだん 3,4年授業参観・懇談
18日(水)	いいんかい 委員会
20日(金)	じゅぎょうさんかん こんだん 2,5年授業参観・懇談
23日(月)	てんのうたんじょう び おやすみ 天皇誕生日(お休み)
25日(水)	クラブ
27日(金)	じゅぎょうさんかん おやこぎょうじ 6年授業参観・親子行事 がっこううんえいきょうぎ かい がっこうほけんいいんかい 学校運営協議会・学校保健委員会
3/18(水)	そつぎょうしき 卒業式
3/24(火)	しゅうりょうしき 修了式